



LOS JÓVENES DEL TALLER MUNICIPAL DE TEATRO DE IES, PROTAGONISTAS EN EL ACTO DE CLAUSURA DE ESTA INICIATIVA

Numeroso público disfrutó de la representación de la obra “Princesas” con la que los participantes de este Taller pusieron el broche final al presente curso

Los jóvenes que han venido participando a lo largo del curso en el Taller de Teatro municipal de IES, fueron los auténticos protagonistas de la clausura de esta iniciativa organizada por la Delegación municipal de Cultura del Ayuntamiento roteño, que dirige el concejal, Manuel Laynez de los Santos.

Y es que el pasado sábado día 21, los veinte participantes de este taller pusieron el broche de oro al curso con la representación de la obra de teatro “Princesas”.

Fueron muchos los familiares, amigos y vecinos que dieron cita en el teatro municipal “Alcalde Felipe Benítez” para disfrutar de esta obra que comenzaba sobre las diez de la noche, y a través de la cual los jóvenes pusieron en escena numerosas piezas de unos cinco minutos, en su mayoría del autor Rafael Mendizábal, así como de Stella Manaut y Hans Schuster, en las que mostraron en clave de humor la reacción de varios personajes antes diversas situaciones como quedarse sin tele, perder una importante cantidad de dinero en juegos de azar, ...

El Taller municipal de Teatro de IES y Secundaria se ha desarrollado a través de un convenio que la Fundación municipal mantiene con la compañía de teatro Bombastic, que ha sido la encargada de impartir las clases de este taller, con el que se ofrece a los jóvenes interesados en el teatro la posibilidad de acercarse a este mundo.

El Taller de Teatro para alumnos de Secundaria forma parte de la oferta de Talleres de Teatro municipales que la Delegación de Cultura pone a disposición de niños y jóvenes de la localidad, con la intención de introducir a los niños y jóvenes a este mundo, y animarles a disfrutar y participar del nuevo auditorio municipal.

Así, estos talleres, con los que fomenta la afición al teatro y se animar a más personas a disfrutar de las distintas propuestas que ofrece el nuevo teatro, se dividen en el taller de Infantil, que corresponde a los cursos de Educación Primaria, por lo que da cabida a alumnos de 8 a 11 años; el Taller de Teatro de Secundaria, que acoge a alumnos de ESO; y un tercer taller en el que engloban los alumnos del segundo ciclo de ESO y Bachiller.

Estos Talleres Municipales de Teatro han recibido una muy buena aceptación, hasta el punto que ha contado con la participación del orden de unos 160 ó 170 niños y jóvenes de la localidad.

Rota, 23 de junio de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tif: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es